

Seilschaft zu sein und das Lebensinteresse der Nation wahrzunehmen". ^^ Die anschwellende Flut der Kriminalität in Westdeutschland ist Ausdruck der destruktiven Wirkungen des imperialistischen Systems und seiner sich verschärfenden allgemeinen Krise* Die schwersten Verbrechen gegen die Persönlichkeit wie Mord, Totschlag, Raub und Vergewaltigung sind dabei noch schneller angewachsen als die Gesamtkriminalität und das Wachstum der Bevölkerung* In den Jahren von 1957 bis 1967 haben sich der Mord und Totschlag und der Raub mehr als verdoppelt* Die zunehmende Verrohung und Brutalisierung, die Amerikanisierung aller gesellschaftlichen Beziehungen, die wachsende Aggressivität des westdeutschen Imperialismus und Militarismus finden in dieser Entwicklung ihren sinnfälligen Ausdruck. Die nachfolgende Tabelle beweist das im einzelnen: ¹

1) J. Renneberg, Das erste sozialistische Strafgesetzbuch in der deutschen Geschichte, und Recht 3/1967, S. 370